
MARTEDI’ 9 DICEMBRE 

 

Dal vangelo secondo Matteo. 18, 12-14 

In quel tempo, Gesù disse ai suoi discepoli:  

«Che cosa vi pare? Se un uomo ha cento pecore e una di loro si smarrisce, non lascerà le 

novantanove sui monti e andrà a cercare quella che si è smarrita?  

In verità io vi dico: se riesce a trovarla, si rallegrerà per quella più che per le novantanove che 

non si erano smarrite.  

Così è volontà del Padre vostro che è nei cieli, che neanche uno di questi piccoli si perda».  

 

Gesù è venuto per la salvezza, non di alcuni, nemmeno di molti. Gesù è venuto perché vuole 

che tutti siano salvi. 

Noi stessi siamo pecore smarrite che il Buon Pastore vuole condurre in salvo nel suo Ovile che è 

la Chiesa. 

Ora se siamo davvero consapevoli che il Signore ogni giorno ci salva, a nostra volta possiamo 

essere collaboratori di Gesù Buon Pastore. Chi sono i lontani? Chi sono i dis-graziati che 

attendono la grazia che li salva? Lungi dal giudizio e dal pietismo, possiamo essere noi stessi 

strumento di misericordia nelle mani del Pastore Eterno che è Cristo. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


